

# « LE FESTIVAL EN SAISON »

## Un ensemble d'étudiants du Conservatoire de Paris en résidence à La Chaise-Dieu du 4 au 9 novembre 2025

Du 4 au 9 novembre 2025, l'ensemble Next sera en résidence à la Chaise-Dieu, pour un temps de travail autour du répertoire contemporain. La semaine se clôturera par un concert, le dimanche 9 novembre à 16h30 à l'auditorium Cziffra de La Chaise-Dieu.

Le Festival en Saison reprend pour une nouvelle année en accueillant tout d'abord l'ensemble Next, ensemble composé de jeunes étudiants du Conservatoire de Paris – qui se consacrera pour une semaine à l'interprétation d'œuvres contemporaines de Montalbetti, Berio ou Yuhang Li. En cette année 2025-2026, le Festival en Saison aura également la chance d'accueillir successivement le quatuor Agate, le trio Sypniewski, l'ensemble Les Émissaires, une résidence de création d'un conte fantastique et enfin le Concert de la Reine.

*Créé en septembre 2022, l'Ensemble Next est composé des 15 étudiants interprètes du cursus d'Artist Diploma – Interprétation Crédit, consacré à la création et à l'interprétation des répertoires contemporains.*

*Structurée en séminaires sur deux ans, cette formation est axée autour de la recherche, de la médiation, des techniques de sonorisation en temps réel et de composition mixte, mais également de la connaissance de l'écosystème de la musique contemporaine. Les étudiants de l'Ensemble Next sont également amenés à apprêter les processus de création à travers le travail régulier avec des compositeurs et les classes de composition du Conservatoire.*

*Fort d'une collaboration historique avec le Conservatoire de Paris, l'Ensemble intercontemporain est le partenaire privilégié de ce cursus, permettant aux étudiants de bénéficier d'un accompagnement renforcé ainsi que de conseils individuels, tout au long de leur cursus.*

Cette résidence musicale conjuguera des actions de médiation en direction de différents publics. Sont ainsi prévus :

- **Le vendredi 7 novembre** à l'auditorium Cziffra de La Chaise-Dieu : l'accueil des élèves du collège Henri Pourrat de La Chaise-Dieu pour un temps d'échange et d'écoute, centré sur la découverte du répertoire contemporain ;
- **Le dimanche 9 novembre** à 16 h 30 à l'auditorium Cziffra de La Chaise-Dieu : un concert de fin de résidence. Programme du concert : V. DAVID, Strates ; G. KURTÁG, Jelek, Signes op. 5 ; E. MONTALBETTI, Lied des Dankes für das Leben in Freundschaft ; L. BERIO, Sequenza VIII pour violon solo ; P. HINDEMITH, Trio pour saxophone, alto & piano ; Y. LI, A Distant Bell [création mondiale]

Le Festival de La Chaise-Dieu est soutenu par l'État-DRAC Auvergne-Rhône-Alpes, la Région Auvergne-Rhône-Alpes, le Département de la Haute-Loire et la Communauté d'agglomération du Puy-en-Velay.

La Fondation d'Entreprise Omerin et bioMérieux sont ses mécènes « clef de voûte ».

Cette résidence est organisée en partenariat avec le Syndicat mixte du Projet Chaise-Dieu.

### Informations & Réservation

Pour le concert à l'auditorium Cziffra de La Chaise-Dieu :  
Tarifs : 25€ (plein), 15€ (réduit - 28 ans, bénéficiaires des minima sociaux, casadéens & adhérents de l'Association « Festival de la Chaise-Dieu »)

Réservations par téléphone auprès du Bureau d'Information Touristique de La Chaise-Dieu :  
au 04 71 00 01 16 (du mardi au samedi de 10h30 - 12h et 14h30 - 17h) ou en ligne sur [www.chaise-dieu.com](http://www.chaise-dieu.com)



Communiqué de presse  
16 octobre 2025

Contact Presse Régionale  
Agnès Souche  
[agnes.souche@chaise-dieu.com](mailto:agnes.souche@chaise-dieu.com)  
04 71 09 48 28